

NOTA DE PRENSA

LA FRANÇAISE ASSET MANAGEMENT CREARÁ UNA GAMA DE FONDOS ABIERTOS 100% SOSTENIBLES

París, 8 de febrero de 2021

La Française Asset Management (LFAM - sociedad de gestión de activos del Grupo La Française) se complace en anunciar su objetivo de ofrecer una gama de fondos abiertos 100% sostenibles para finales de 2022.

Este objetivo está en consonancia con la estrategia del Grupo La Française. El 73% de los fondos abiertos de LFAM ya cumplen con criterios de sostenibilidad y siete cuentan con etiquetas sostenibles (a 31/12/2020). El Grupo La Française comenzó a desarrollar su exclusivo enfoque ASG (medioambiental, social y de gobernanza) en 2008 y, desde entonces, ha logrado importantes hitos, como el lanzamiento de una estrategia de Impacto de Carbono que coincidió con la firma del Acuerdo de París en 2015. Actualmente, el grupo está extendiendo su estrategia sostenible a todas sus clases de activos y, como tal, podrá ofrecer una gama de productos multiactivos sostenibles.

El Grupo La Française ha invertido los medios y recursos necesarios para alcanzar estos objetivos, en particular a través de su propio centro de investigación ASG con sede en Londres: La Française Sustainable Investment Research (LF SIR). Sus equipos han trabajado en la aplicación de metodologías innovadoras para medir y prever las emisiones de carbono.

"Plenamente comprometida desde 2008, LFAM seguirá respondiendo a las expectativas de los clientes en materia de inversión sostenible a través de una gama completa de soluciones representativas de todas nuestras clases de activos. Tenemos grandes ambiciones", explica Jean-Luc Hivert, responsable global de inversiones y presidente de LFAM.

"Nuestro compromiso pone de manifiesto una nueva coyuntura en nuestra transición hacia la inversión sostenible. El rigor de nuestras metodologías y la experiencia adquirida de numerosos especialistas dentro del Grupo son la prueba de nuestra dedicación para transformar a La Française AM en un actor comprometido", añade Laurent Jacquier-Laforge, responsable global de inversión sostenible del Grupo La Française.



LA FRANÇAISE

INVESTING TOGETHER

Sobre La Française

Los desafíos ambientales y sociales son oportunidades para reconsiderar el futuro. Identificar los impulsores del cambio y comprender cómo determinarán el crecimiento mundial y, en última instancia, influirán en la rentabilidad financiera a largo plazo es el núcleo de la misión de La Française. La estrategia de inversión con visión de futuro del grupo se basa en esta convicción.

Organizada en torno a dos líneas de negocio, los activos financieros e inmobiliarios, La Française ha desarrollado un modelo multi-boutique para servir a los clientes institucionales y minoristas, tanto en Francia como en otros países.

La Française, consciente de la importancia de las grandes transformaciones que se están produciendo en nuestro mundo cada vez más digital y conectado, ha creado una plataforma de innovación que reúne las nuevas actividades identificadas como negocios clave del mañana.

La Française tiene 53.000 millones de euros en activos bajo gestión al 31/12/2020 y tiene operaciones en París, Frankfurt, Hamburgo, Londres, Luxemburgo, Madrid, Milán, Hong Kong y Seúl.

La Française es una filial de la Caisse Fédérale de Crédit Mutuel Nord Europe (CMNE). Calificación crediticia de Standard & Poor's (4/2020): A largo plazo: A, perspectiva negativa / Corto plazo: A-

Para más información:

Contactos de prensa

A+A Imagen y comunicación:

Rocío Fernández: | rocio.fernandez@a-mas-a.com

Aurora Echevarría: | aurora.echevarria@a-mas-a.com

Sandra Venero: | sandra.venero@a-mas-a.com

Redes sociales



<http://www.twitter.com/francaisegroup>



<http://www.linkedin.com/company/lafrancaise-group>

Disclaimer

La etiqueta no puede interpretarse en ningún caso como una garantía de rentabilidad o seguridad o una invitación a invertir en el fondo.

El objetivo de la estrategia de impacto carbono es contribuir a la transición hacia una economía con bajas emisiones de carbono, logrando al mismo tiempo un crecimiento del capital a largo plazo.

Riesgos asociados a la estrategia de impacto carbono: riesgo de pérdida de capital, riesgos relacionados con las divisas, riesgos relacionados con los mercados emergentes o la renta variable, riesgos relacionados con los fondos de inversión, riesgos de mercado, riesgos de gestión, riesgos de liquidez, riesgos operativos

DOCUMENTO DE PROMOCIÓN PARA INVERSORES NO PROFESIONALES SÓLO SEGÚN LA DEFINICIÓN DE MIFID II.

La información contenida en este comunicado no constituye en modo alguno una oferta o solicitud de inversión, ni un asesoramiento de inversión o una recomendación sobre inversiones específicas. La



información, las opiniones y los datos numéricos se consideran fundados o exactos en la fecha en que se elaboraron, a la luz de la coyuntura económica, financiera y bursátil de ese momento. Reflejan la opinión del Grupo La Française sobre los mercados y sus tendencias en la fecha en cuestión. No tienen valor contractual, están sujetas a cambios y pueden diferir de las de otras sociedades de gestión. El rendimiento no es constante en el tiempo. Emitido por La Française AM Finance Services, cuya sede social se encuentra en el 128 boulevard Raspail, 75006 París, Francia. Está regulada por la "Autorité de Contrôle Prudentiel" como proveedor de servicios de inversión con el número 18673 X, filial de La Française. Información del sitio web de las autoridades reguladoras: Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution www.acpr.banque-france.fr, Autorité des Marchés Financiers www.amf-france.org

La política de inversión responsable del grupo está disponible pinchando [aquí](#).
El código de transparencia de valoración de los bonos está disponible pinchando [aquí](#).
El código de transparencia de las acciones está disponible pinchando [aquí](#).

En relación con la estrategia de inversión mencionada en este documento, se han publicado el último folleto, el KIID y los informes anuales y semestrales (cuyas últimas versiones están disponibles gratuitamente en www.la-francaise.com o a través de nuestro agente de pago local, Allfunds Bank SA, Calle de Los Padres Dominicos, 7 28050 Madrid Spain) que contienen toda la información necesaria sobre el producto, los costes y los riesgos que pueden producirse.